



BPR SUPRA

PULAUINTAN

General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Polisi Usut Kertas Ucapan Ulang Tahun di Lokasi Mayat Wanita Dilakban di Bekasi

JAKARTA (IM) - Seorang pencari kertas ditemukan di lokasi penemuan mayat wanita berinisial JS (24), yang sudah membusuk di dalam kontrakan, kawasan Cikarang, Bekasi. Saat ditemukan, wanita itu dalam kondisi terikat dan dilakban. Korban dibunuh oleh pria berinisial AMW (35).

Kasubdit Jatanras Ditreskrim Polda Metro Jaya, AKBP Samian mengatakan, pihaknya masih mendalami temuan kertas di lokasi yang tertulis ucapan selamat ulang tahun. "Untuk kertas ucapan selamat ulang tahun kita masih dalam," ujar Samian kepada wartawan, Kamis (14/12).

Sejauh ini belum diketahui siapa yang menuliskan ucapan selamat ulang tahun di kertas itu. Saat ini, penyidik kepolisian tengah mendalami tulisan itu untuk mengetahui siapa yang menulis dan untuk siapa ucapan selamat ulang tahun di kertas itu ditujukan.

"Kita dalam siapa yang menulis surat kemudian surat itu ditujukan kepada siapa, karena saat ini penyidik masih mendalami pada unsur-unsur atas peristiwa pidana yang dilakukan oleh pelaku," kata Samian.

Diberitakan sebelumnya, polisi menangkap pria berinisial AMW (35), tersangka pembunuhan JS, yang mayatnya ditemukan sudah membusuk di rumah kontrakan, kawasan Cikarang, Kabupaten Bekasi, dalam kondisi dilakban.

Samian sebelumnya menjelaskan, tersangka membunuh korban dengan cara diracun menggunakan racun tikus.

"Pelaku melakukan perencanaan aksinya dengan terlebih dahulu membeli racun tikus yaitu di salah satu toko burung yang ada di dekat tempat kejadian," ungkap Samian kepada wartawan, Rabu (13/12) kemarin.

Tersangka AMW yang tinggal bersama di kontrakan, yang sudah memiliki racun tikus seminggu sebelumnya, membeli nasi bungkus dan es teh di pagi hari.

"Pada saat korban ke belakang atau cuci tangan, di situ pelaku mulai mencampurkan bubuk racun baik ke makanan dan juga minuman," ujarnya.

Lebih lanjut Samian menjelaskan, korban menyangap makanan yang dibeli pelaku kemudian 15 menit berselang mulai merasa pusing dan tidak sadarkan diri.

"Setelah kondisi korban pusing tidak sadarkan diri dan untuk memastikan korban telah meninggal dunia, maka dilakbanlah mulut ataupun hidung dan juga mengikat kaki korban," terangnya.

"Setelah dirasa sudah tidak bergerak di sore hari, pelaku menutup korban dengan kertas dan meninggalkan lokasi sekitar pukul 15.00 WIB," imbuhnya.

Setelah itu, tersangka AMW berusaha melarikan diri, namun kurang dari 24 jam polisi sudah meringkusnya di salah satu pom bensin di kawasan Tasikmalaya, Jawa Barat. Atas perbuatannya, polisi mengenakan sangkaan terhadap tersangka Pasal pembunuhan berencana yaitu Pasal 340 KUHP dan atau Pasal 338 KUHP dengan ancaman penggunaan racun tikus. • lus

Pemasok Narkoba ke Ammar Zoni Ditangkap, Dan Menyita Barang Bukti Satu Paket Ganja

JAKARTA (IM) - Polisi menemukan satu paket ganja saat menangkap AK (41), bandar yang memasok narkoba kepada artis peran Ammar Zoni, Rabu (13/12) kemarin.

"Kami dorong ke kosannya dan berhasil mendapatkan satu paket ganja dalam penguasannya di dalam kosan," ujar Kasatres Narkoba Polres Metro Jakarta Barat, AKBP Indrawienny Panjiyoga, di Mapolres Metro Jakarta Barat, Kamis (14/12).

Polisi meringkus tersangka di daerah Ancol, Pademangan, Jakarta Utara. Ia ditangkap setelah Ammar mengaku bawa barang haram itu didapatkannya dari AK. "Tersangka ini kami tangkap di daerah Ancol, tadi malam dia akan melarikan diri. Namun berhasil ditangkap oleh tim kami," kata Panjiyoga.

Pihak kepolisian masih mendalami kasus penyalahgunaan narkoba yang menyeret nama artis berusia 30 tahun itu. Begitu pula soal berapa kali Ammar Zoni bertransaksi narkoba dengan AK.

"Ini akan ditimbang (berat ganja) karena di TKP. Pada saat pemeriksaan akan ditimbang," ungkap Panjiyoga.

Diberitakan sebelumnya, Ammar Zoni ditangkap karena penyalahgunaan narkoba, Selasa (12/12).

Panjiyoga menyebut, Ammar Zoni ditangkap di sebuah apartemen kawasan Tangerang Selatan.

"Betul artis yang bersangkutan (Ammar Zoni), telah kami amankan tadi malam di wilayah Serpong, Tangerang Selatan di sebuah apartemen," ungkap Panjiyoga di Mapolres Metro Jakarta Barat, Rabu (13/12).

Dari apartemen tersebut polisi menyita dua jenis narkotika, yakni sabu dan ganja. Selain itu, polisi turut menyita obat keras jenis hexymer.

"(Ammar Zoni) sedang sadar (saat ditangkap). Jadi sedang di apartemen. Di kamarnya AZ kami temukan narkotika jenis ganja dan sabu," katanya.

Sebagai informasi, ini merupakan ketiga kalinya Ammar Zoni ditangkap terkait penyalahgunaan narkoba. Dia pernah ditangkap Polres Metro Jakarta Selatan dengan barang bukti sabu dengan berat lebih dari 1 gram. Ia ditangkap pada Maret 2023. Beberapa tahun lalu, tepatnya 2017, Ammar Zoni juga pernah ditangkap terkait penyalahgunaan narkoba.

Ammar Zoni resmi ditetapkan sebagai tersangka penyalahgunaan narkotika pada 10 Maret 2023 malam. Setelah tujuh bulan dibui, Ammar Zoni dinyatakan bebas pada Oktober 2023. • lus

FOTO: ANT



PERESMIAN SISTEM LOGISTIK ELEKTRONIK POLDA BANTEN

Kapolda Banten Irjen Pol Abdul Hakim (kiri) memeriksa prosedur pencatatan data keluar masuk senjata api saat peresmian sistem logistik elektronik di Serang, Banten, Kamis (14/12). Kapolda meresmikan sistem aplikasi terpadu untuk mencatat keluar masuk penggunaan segala macam logistik dan perlengkapan personel polisi seperti senjata api, peluru, rompi hingga BBM operasional untuk memudahkan pengawasan dan transparansi penggunaan anggaran polisi.

Wakapolri: Risiko Pendanaan Terorisme Masih Tinggi karena Organisasinya Masih Aktif

Ancaman utama terorisme Indonesia berasal dari organisasi teror domestik seperti DI, JI, dan MIT. Pendanaannya dari dalam negeri maupun luar negeri.

JAKARTA (IM) - Wakapolri Komjen Agus Andrianto menyebut Indonesia masih memiliki risiko pendanaan terorisme yang cukup tinggi lantaran pendukung organisasi teror di Tanah Air masih aktif.

Hal ini berdasarkan Laporan Financial Action Task Force (FATF) Tahun 2023 dalam acara Diseminasi: Securing Hasil Tindak Pidana Lintas Batas Negara yang digelar PPAATK pada Kamis (14/12).

"Indonesia juga di hadapkan dalam risiko pendanaan terorisme yang cukup tinggi, mengingat organisasi teroris dan pendukungnya sangat aktif di Indonesia," ujar Agus. Dikutip dari YouTube PPAATK Indonesia.

Selain itu, eks Kabareskrim ini mengatakan Indonesia kerap menjadi tempat transit bagi pendanaan serta pembelian senjata untuk negara yang sedang berkonflik. "Indonesia menjadi titik

transit bagi dana, senjata dan perjuangan yang berpindah dari zona konflik lain misalnya Suriah ke Asia Tenggara," kata Agus.

Menurutnya, ancaman utama terorisme Indonesia berasal dari organisasi teror domestik seperti Darul Islam (DI), Jamaah Islamiyah (JI), Mujahidin Indonesia Timur (MIT). Ancaman pendanaan terorisme juga berasal dari berbagai sumber baik dari dalam negeri maupun luar negeri.

"Dalam bentuk sumbangan iuran keanggotaan kelompok teroris, penyalahgunaan nonprofit organisasi dan kegiatan yang sah dan kegiatan kriminal," katanya.

Para pelaku terorisme

sering melakukan transaksi dana melalui transfer uang lewat bank serta transfer nilai uang formal dan informal.

"Bahkan saat ini mereka menggunakan fasilitas media sosial untuk meminta dan memfasilitasi donasi dari berbagai pihak," ujarnya.

Berdasarkan Laporan Evaluasi FATF 2023, Indonesia juga dinilai memiliki risiko TPPU yang tinggi yang berasal dari kasus tindak pidana narkotika hingga perpajakan.

Sedangkan, kejahatan yang berhubungan dengan kekhutanan dan pasar modal memiliki risiko lebih rendah.

"(Risiko TPPU) Yang ut-

amanya berasal dari pendapatan dalam negeri, dan risiko tertinggi berasal dari tindak pidana asal narkotika, korupsi, kejahatan perbankan, dan perpajakan," kata Agus menambahkan.

Ia berharap keanggotaan Indonesia dalam FATF bisa membawa dampak positif bagi kredibilitas perekonomian negara. Dia berharap hal ini bisa meningkatkan persepsi positif terhadap sistem keuangan di Indonesia.

"Yang akan berdampak pada pesatnya pertumbuhan ekonomi melalui investasi baik dalam maupun luar negeri," katanya. • lus

KASUS PEMERASAN TERHADAP SYL Polda Metro Sita Barang Bukti dari Apartemen Firli di Jaksel

JAKARTA (IM) - Polisi menyita barang bukti saat menggeledah apartemen milik Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) non aktif, Firli Bahuri, di Dharmawangsa Essence, Jakarta Selatan.

"Yang jelas ada penyitaan penyidik dari penggeledahan di salah satu unit apartemen Dharmawangsa Essence tersebut," ucap Direktur Reserse Kriminal Khusus Polda Metro Jaya Kombes Ade Safri Simanjuntak, Kamis (14/12).

Sayangnya, Ade enggan mengungkapkan barang bukti apa yang disita dari penggeledahan tersebut.

"Belum bisa kami ungkap sampai persidangan nantinya. Yang jelas, barang bukti itu jadi salah satu materi penyidikan," kata Ade.

Sementara itu, Kabid Hukum Polda Metro Jaya, Komisaris Besar (Kombes) Putu Putera Sadana mengatakan, penggeledahan yang dilakukan di apartemen milik Firli Bahuri itu sudah sesuai aturan yang berlaku.

"Sesuai dengan aturan tidak ada yang keluar dari koridor sama sekali," kata Putera.

Sebagai informasi, anggota polisi membawa koper besar saat menggeledah salah satu unit apartemen di kawasan Dharmawangsa, Jakarta Selatan, Selasa (5/12). Terlihat ada bus dengan logo Direktorat Reserse Kriminal Khusus keluar dari apartemen sekitar pukul 14.45 WIB. Namun sampai saat ini, belum diketahui pasti apa isi dari koper itu.

Penyidik Polri pun sudah memeriksa Firli sebagai tersangka kasus pemerasan eks Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL) sebanyak dua kali. Polisi mencera 29 pertanyaan pada Firli soal bukti valas Rp 7,4 miliar, penggeledahan apartemen Firli di Jakarta Selatan, dan bukti lainnya.

Akan Periksha Marwata

Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Alexander Marwata akan diperiksa sebagai saksi dalam kasus dugaan pemerasan eks Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo (SYL) di Gedung Bareskrim, Mabes Polri.

Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan menyebut Alexander Marwata dilakukan kapasitas sebagai saksi.

"Iya benar sebagai saksi," kata Ramadhan saat dikonfirmasi, Kamis (14/12).

Pemeriksaan terhadap Alexander Marwata dilakukan atas permintaan tersangka, yakni Ketua KPK nonaktif, Firli Bahuri. Namun Ramadhan belum menginformasikan soal materi ataupun jam pemeriksaan. "Atas permintaan Bapak FB (Firli). Kita tunggu saja," katanya.

Ramadhan meminta agar perincian materi pemeriksaan ditanyakan ke Polda Metro Jaya. "Lebih detail terkait pemeriksaan silakan ditanyakan ke Polda Metro Jaya sebagai yang menangani kasus tersebut," ujarnya. • lus

Tidak Ada Tilang Manual Selama Nataru, Polisi Diminta Tegur Pengendara Membahayakan

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi III DPR Ahmad Sahroni merespons kebijakan kepolisian yang meniadakan tilang manual selama Natal 2023 dan Tahun Baru (2024). Ia meminta agar Polisi Lalu Lintas tetap tegas kepada pengendara yang dinilai bisa membahayakan.

"Saya kira kebijakan Pak Kapolri ini bagus, ya. Sementara, tilang manual ditiadakan dulu saat Nataru 2024. Jadi jajaran di bawah bisa fokus pastikan keselamatan, kenyamanan, dan kelancaran masyarakat dengan pendekatan-pendekatan yang manusiawi. Tapi meski begitu, kalau ada masyarakat yang membahayakan dalam berkendara, tetap wajib ditegur keras," ujar Sahroni dalam keterangannya, Kamis (14/12).

Sahroni khawatir ada warga yang memanfaatkan situasi ini untuk hal-hal yang membahayakan. Jika itu terjadi, maka akan sangat membahayakan diri pengendara dan pengguna jalan lainnya.

"Poin utamanya adalah, tidak ada tilang manual bukan berarti jadi lembek di jalan. Karena khawatir, banyak masyarakat yang malah jadi semena-mena dan kebablasan. Tidak pakai alat pengaman berkendara, kapasitas beban melebihi batas, ugal-ugalan, dan sebagainya. Kalau begitu kan

nanti malah membahayakan banyak orang," ujarnya.

Sahroni mengimbau kepada seluruh jajaran agar mengedepankan tindakan tegas dan manusiawi. Dengan demikian, pelayanan yang diberikan polisi kepada masyarakat saat Nataru (Natal dan Tahun Baru) bisa maksimal.

"Dua sikap yang penting bagi jajaran di lapangan: tegas dan manusiawi. Berikan pelayanan yang maksimal untuk masyarakat dan tegas dalam menegur yang menyalahi aturan," kata Sahroni.

Sebelumnya, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengatakan, kepolisian tidak akan memberlakukan tilang manual saat libur Natal dan Tahun Baru (Nataru). Namun ia berharap masyarakat dapat tertib berlalu lintas, terutama saat puncak arus mudik dan arus balik.

Diprediksi pada libur Natal dan Tahun Baru kali ini, terjadi dua kali puncak arus mudik, yaitu menjelang Natal dan menjelang malam Tahun Baru.

"Untuk sementara kami tidak memberlakukan tilang manual. Namun, harapannya masyarakat betul-betul saling menghormati, menjaga masyarakat lain yang menggunakan jalan sehingga keselamatan antara pengguna jalan semuanya bisa kita jaga," kata Listyo Sigit di

Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta Pusat, Senin (11/12).

Kendati begitu, Polri akan melaksanakan Operasi Lilin untuk mengamankan perayaan Natal dan Tahun Baru yang dimulai pada periode 20 Desember 2023 hingga 2 Januari 2024. Dalam operasi tersebut, Listyo Sigit mengatakan, dikerahkan 129.923 personel gabungan. Hal ini mengingat diprediksi ada 107,6 juta warga yang akan melakukan mobilisasi di libur Natal dan Tahun Baru.

"Ada 107,6 juta masyarakat yang tentunya ini harus kita kelola dengan baik sehingga di dalam proses perjalanannya betul-betul bisa berjalan aman dan lancar," ujar Listyo Sigit.

Pihak kepolisian akan melakukan rekayasa lalu lintas untuk mengantisipasi puncak arus mudik dan arus balik. Rekayasa lalu lintas yang diberlakukan meliputi contra flow dan one way.

Listyo Sigit mengatakan bahwa kepolisian sudah memiliki rumus traffic counting yang sudah diberlakukan pada pelaksanaan arus mudik dan arus balik Hari Raya Idul Fitri. Pihak kepolisian akan mengamankan malam Natal pada tanggal 24 Desember 2023 dan hari Natal pada tanggal 25 Desember 2023, demi mendukung kelancaran ibadah umat nasrani. • lus

<p>ATEJA INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD www.ateja.co.id</p>		<p>SOECHI GROUP 士志集團</p>	<p>新高記 SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT SINGAPORE • CHINA • INDONESIA</p>
<p>PT. Ajidharma Corporindo your global chemical partner</p>	<p>POKPHAND</p>	<p>GPI GROUP</p>	<p>Modern Group</p>